



F. HERAS

## ► EL FLASH

La Feria de Teatro de Castilla y León cierra hoy el telón a su XIV edición, que ha presentado los trabajos de 31 compañías «en una continua apuesta por el intercambio teatral de las producciones tanto de la Comunidad como del resto del panorama escénico nacional e internacional». En la jornada de ayer los vallisoletanos Pie Izquierdo rindieron tributo a Calderón con su adaptación infantil de «El gran teatro del mundo», mientras que Azar Teatro presentó «El juicio de Dayton».